



「ご長寿をお祝いして」
下川町敬老会～中央会場～

9月8日～17日 バスター・ミナル



9月8日～17日にかけて各公区で敬老会が開催されました。11日に開催されたバスター・ミナルの中央会場では、10公区合同で行われ、米寿（88歳）や喜寿（77歳）などの節目となる年や100歳を超える最高齢者へ町や社会福祉協議会から敬老祝い金や記念品が贈呈されました。祝杯の後、詩吟や三味線による余興も行われ、結びに会場全体で万歳三唱を行い、長寿を祝いました。



幼児センターピザづくり

9月19日 幼児センター



幼児センターの4・5歳児でピザ作りをしました。丸い生地をのし棒を使って平たく伸ばすところからはじめ、みんな真剣な表情で丁寧に作業をしていました。その後、出来上がった生地に子ども達で育てたトマトとピーマン、下川産のしいたけ、他にもチーズ、かぼちゃやウインナーなど色鮮やかな具材を盛り付け、ピザ窯で焼きました。小さい組のお友達もみんなで、とてもおいしそうに笑顔いっぱいで食べていました。ピザの仕込みや焼き手、窯の運搬など、地域や保護者の皆様にご協力をいただきました。

紙ふうせんコンサート

9月17日 公民館大ホール



ふれあいコンサート実行委員会の主催による後藤悦次郎氏と平山泰代氏の2人グループ「紙ふうせん」によるコンサートが行われました。紙ふうせんの代表曲である「竹田の子守り歌」や会場と一体となって歌われる曲もあり、しっとりとした静かな曲から、アップテンポの曲まで数多くの曲が披露され、心地よい歌声と音色により、来場者を魅了しました。

「みんな輝く学校祭」
下川中学校学校祭

9月9日 下川中学校



第72回下川中学校の学校祭ではステージ発表や吹奏楽部の演奏、合唱などが行われました。各学年のステージ発表では、社会見学や、宿泊研修、修学旅行の内容を映像を使った発表やバラエティ番組風にアレンジした寸劇による発表を行い、ユーモアあふれる内容で、会場は笑いに包まれていました。その他にもダンスや演劇などの生徒有志による発表や、全校生徒による合唱も行われ、学校祭のスローガンである「瞬彩～この瞬間すべてを輝かせて～」にふさわしく生徒1人ひとりが輝いていました。



小学校マラソン記録会

9月10日～14日 名寄川河川敷



今年のマラソン記録会は、1、2年生、3、4年生、5、6年生に分かれ、名寄川河川敷のコースを走りました。合図とともに、元気よくスタート。1人ひとりが全力で走り、ゴール間際では、つらそうな表情で走っている児童も多くいましたが、ゴール後には、清々しい表情をしていました。

第14回町長杯町民パークゴルフ大会

9月8日 桜ヶ丘公園



今大会には55人の参加者が集まり、桜ヶ丘公園内の万里長城パークゴルフ場を「長城コース」、「森林コース」に分けた36ホールで合計スコアを競いました。競技中は他の出場者と親睦を深めながら、「おっ」と驚くようなナイスショットもたくさん飛び出し、出場者は日ごろの練習の成果を十分に発揮していました。